

Preparándonos para lo que viene El neoliberalismo se cae a pedazos

CCTT. Colectivos de Trabajadores CC.TT. (Chile) 27 noviembre 2002

Ante la convocatoria formulada por distintas organizaciones laborales del sector público y de la salud para marchar y protestar el día 27 de noviembre del 2002, los Colectivos de Trabajadores, CC.TT. se hacen parte y declaran lo siguiente:

1. La situación económica que vive Chile desde 1998 representa el comienzo del fin de la fiesta de los patrones. Se hace evidente ante los ojos de los trabajadores y el pueblo que el sistema capitalista neoliberal ha entrado en una fase de agotamiento, donde las altas tasas de cesantía y el escuálido crecimiento señalan que la “bonanza” de comienzos de los noventa ya no volverá. La consecuencia de lo anterior, es que si los gobiernos patronales de la Concertación no pudieron mejorar las condiciones económico-sociales de los trabajadores en los mejores momentos de la fiesta neoliberal, menos podrán hacerlo en el futuro.

2. El sistema capitalista neoliberal no sólo muestra signos de agotamiento en lo económico y social, sino también en todas las instituciones o poderes que de una u otra manera lo sustentan. Hoy aparece a la luz pública que la Iglesia Católica ha ocultado durante años los abusos de pedofilia de algunos de sus sacerdotes y de un obispo, haciéndose cómplice así de actos criminales para resguardar su imagen y conservar su prestigio y poder; vemos cómo las Fuerzas Armadas se ven comprometidas no sólo en la represión del pueblo, sino también en el tráfico de drogas y armas; vemos cómo cada vez más aparecen jueces no sólo pusilánimes ante el poder, sino también comprados por mafias; vemos que altos funcionarios públicos aparecen envueltos en casos de corrupción y favores políticos; vemos que hasta el presidente del Senado tiene intereses en empresas pesqueras de grandes grupos económicos a los que el Estado pretende regalarles valiosos recursos naturales de todos los chilenos.

3. Estos hechos se suman a otros fracasos que los trabajadores venimos denunciando hace ya tiempo. Todos juntos demuestran que aquí se gobierna para que unos pocos se lleven el pedazo más grande de la torta económica. Los hechos recién señalados ponen, pues, una vez más de manifiesto que el sistema se corrompe desde adentro y que ya poco o nada se puede esperar de los sectores dominantes. Ante ello, a los trabajadores y al pueblo sólo nos queda seguir fortaleciendo nuestras organizaciones; apurar el tranco por la constitución de un nuevo movimiento de trabajadores y prepararnos para futuras batallas donde sí se va a sentir la fuerza acumulada del pueblo y donde nuestro mayor desafío será levantar una alternativa que reemplace al ya putrefacto neoliberalismo que nos impuso el capital.

<b<¡A construir uno, dos, tres..., cientos de Colectivos de Trabajadores!

Avanzando en la construcción de una alternativa

COLECTIVOS DE TRABAJADORES, CC. TT.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

